

令和3年度 藤枝市国際友好協会 総会

5月15日〈土〉文化センターにて、規模を縮小しコロナ感染予防対策を徹底し、総会を開催いたしました。令和3年度の事業計画案及び収支予算案が承認されました。内容につきましては、総会資料をご覧ください。また総会最後には、国際ことば学院日本語学校・静岡産業大学の留学生を迎え、学生によるスピーチがありました。内容については裏面をご覧ください。

総会の様子



桜井会長挨拶



北村市長挨拶



大石議長挨拶



学生スピーチ



募集！！世界の国と文化を知ろう



日 時：令和3年7月25日（日） 午前9時30分～12時頃（午前9時～受付）
 ところ：藤枝地区交流センター 第一学習室
 参加料：無料（会員） 500円（一般）
 定 員： 15名（申込順 20歳以上） ▽申込期間：6月14日（月）～6月30日（水）
 講 座： アメリカと日本におけるクラフトビール
 講 師： グラント ショーラーさん（通訳あり）
 お申し込みは期間内に、藤枝市国際友好協会事務局へTEL、FAX、E-mailにてお申込み下さい
 ※10日以内に県外へ外出された方については、参加をご遠慮ください

[藤枝市国際友好協会事務局] AM8:30 - PM5:00

〒 426-0034 藤枝市駅前2-1-5 文化センター2F

☎ 054-270-3232

☎ 054-646-3330

✉ fifs1984@cup.ocn.ne.jp

🌐 <https://fifsinfo.jimdo.com/>



国際ことば学院日本語学校・静岡産業大学 留学生による日本語スピーチを紹介します

【日本とインドネシアの違い】

みなさん、こんにちは。日本に来て一年になります。インドネシアと違うなと思ったことは3つあります。一番びっくりしたことはアルバイト先で、お年寄りがすごく頑張って仕事をしていることです。私の国ではお年寄りには家にいます。子供達は、親に大切に育ててもらったかわりに親の世話をするのが当たり前だからです。2つ目は、断る時、日本人ははっきりと言いません。ある日、アルバイトの面接に行き、結果は来週電話すると言われました。一週間経っても返事はありませんでした。私の国ではできない時にはすぐに断ります。なぜかという、はっきり言わなかったら、相手に希望を与えることになるからです。最後はごみの事です。日本はすごくきれいな国だと思います。道にごみを捨てず、捨て方も缶、ビン等に分けて捨てています。私の国では道にごみが散らかっています。将来、インドネシアが日本のようにきれいな国になって欲しいと思います。日本で習ったいい事は国へ帰ったらやってみたいと思います。



国際ことば学院
ルンテ ダンナリさん
(インドネシア人)

【日本とベトナムの違い】

みなさん、日本にはことわざが多いですね。「郷に入れば郷に従え」ということわざがあります。私はベトナムと日本のおもしろい違いについてお話したいと思います。ベトナムでは遠慮しないではっきり言います。逆に日本ではみな遠慮してどんなことでも遠回しの言い方をします。大丈夫かどうか他の人に聞いてからやります。電話番号も他の人に教える時には、その人に確認してから教えますが、ベトナムの場合、確認せず教えてしまうのが普通なのです。食べ物も日本では、家族以外の人に自分のお皿のものをはしでつまんで「どうぞ」とあげるのは失礼ですが、ベトナム人なら喜ぶこともあるのです。習慣の違いに気づかず、良い事をやったつもりが失礼になってしまうこともあるので、これからも日本の文化や習慣に従いたいと思います。



国際ことば学院
フンゴ ファップさん
(ベトナム人)

【夢を諦めない】

私は現在30歳で、静岡産業大学の2年生です。私の家は、兄弟も多く7人の大家族です。当時、家計は非常に厳しかったのですが、両親は子供達全員が学校にいけるようお金を捻出してくれました。2015年、家族を支えようと実習生として日本に来ました。当時、挨拶程度しか分からず、大変でしたが工場で、社長や先輩方のご指導のもと、仕事について一から学ぶことができました。日本に滞在し、さらに日本の文化が好きになりました。実習期間の3年が終ろうとした時、私はもっと日本で仕事の経験を積みたいと思いました。「日本の大学で学び大卒の資格を取りたい」という夢がありました。2018年5月に一旦帰国し、日本への留学について両親に相談しましたが、大反対されました。それでも、私は自分の夢を諦められず、同年10月、何とか両親を説得し、今度は留学生としてまた来日しました。アルバイトで忙しい中、バスに乗っている時はイヤホンで日本語を聴く等して猛勉強しました。2019年日本語能力試験のN2に合格し、2020年4月、静岡産業大学に入学しました。人間の一生には、苦しい事、悲しい事、楽しい事がありますが、一生懸命生きる事が大切です。どのくらい時間がかかるのかを考えないで、夢を見て努力すればいつか実現できると思います。皆さん、どんなに大変であっても最後まで頑張りましょう。



静岡産業大学
ヤマダ イムさん
(ベトナム人)

【大事なもの】

もし、一番大事なものは何かと聞かれたら、みなさんはすぐ答えられますか。大事なものは人それぞれだと思います。子供の頃、一番大事なものはおもちゃでした。学生の時は成績でした。しかし、2019年に日本に来てから大事なものがかわりました。一人暮らしは辛かったです。自国にいる時は電気が付いていなくても暗いと感じたことはありませんでした。でも日本ではそうではありませんでした。学校も思う通りにうまく行かず、考えても解決することができませんでした。毎日毎日、母に連絡して声を聞かないと何もできず、何もしたくありませんでした。ある日、母の声が聞けずその日は仕事も勉強も全然できませんでした。その時、一番大事なものを考えました。私の大事なものは「母の声」だと思います。私の学費や生活の為に、ベトナムで母が苦勞して働いてくれています。みなさんも大事なものってありますよね。自分の大事なものは何でしょうか。難しい問題に直面しても大事なものを思えば最後までやり遂げることができると思います。



静岡産業大学
マイツヒムさん
(ベトナム人)

【協賛】

(一社)藤枝青年会議所
(社)志太医師会
(株)エクノスワタナベ
NPO法人藤枝市スポーツ協会
大井川農業協同組合
片岡工業(株)
カワイ樹園(株)

(株)きのこランド
光明寺
藤枝市文化協会
ボーイスカウト藤枝第2団
増田石材工業(有)
満蔵寺
(株)近畿日本ツーリスト 静岡支店
(株)Sun&Sun総合保険事務所

静岡産業大学
(株)静岡環境保全センター
(株)静岡旅行センター
中部電力パワーグリッド(株)
藤枝市自治会連合会
藤枝明誠高等学校
藤枝ライオンズクラブ
藤枝ロータリークラブ

藤枝商工会議所
藤枝南ロータリークラブ
藤枝市日中友好協会
(株)成島鐵筋工業

敬称略・順不同で掲載しております